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   VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO  27 OTTOBRE  2022 
 
  
 

giovedì 27 ottobre  2022 alle ore 18:30 si è tenuto  in videoconferenza il Consiglio 
di Istituto con il seguente ordine del giorno: 

             
 
 
Ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale 27 luglio 2022 120 
2. Variazioni di bilancio 
3. Prefestivi ATA; 
4. Progettualità PNRR 
5. Varie ed eventuali  

 
 

Componenti:  

Dirigente scolastico  Gianpaolo Bovio  Presente   

Docente  Fiorenzo Adriana  Presente 

Docente  Paola Jole Ghinatti  Presente 

Docente  Antonino Gullo  Presente 

Docente  Leone Francesco  Presente 

Docente  Enza Mammone   Presente  

Docente  Silvia Fortunato   Assente 

Docente  Francesca Strada   Assente 

Docente  Emilio Ventre  Presente  

Personale A.T.A.  Rosa Cirillo  Presente 

Componente Genitori  Sarah Bellinvia   Assente  



Dirigente scolastico  Gianpaolo Bovio  Presente   

Docente  Fiorenzo Adriana  Presente 

Docente  Paola Jole Ghinatti  Presente 

Componente Genitori  Elisa Cassone   Presente 

Componente Genitori  Mauro Compostella  Presente 

Componente Genitori  Fabio Dell’Aversano  Presente 

Componente Genitori  Simona Diani   Presente   

Componente Genitori  Barbara Fossati  Assente 

Componente Genitori  Rosa Isabella Savoia   Assente 

Componente Genitori  Raffaele Zurzolo  Presente   

 
Constatato il numero legale dei consiglieri, si procede alla discussione dei punti all’ordine del 
giorno. 
 

PUNTO  N. 1  O.D.G.= Approvazione verbale 27 luglio 2022 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Presidente chiede l’approvazione del verbale del 27 luglio 2022 

Risultato votazione:   favorevoli n.12   – contrari n.0 -   astenuti  n. 1- non votanti n. 0 

Delibera n. 120  Il Consiglio  approva il verbale del 27 luglio 2022 

 
 

PUNTO  N. 2  O.D.G.= Variazioni di bilancio 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
La DSGA Sig.ra Rosa Cirillo illustra dettagliatamente le variazioni di bilancio (come da atti allegati) e 

ne chiede l’approvazione 

In particolare, vengono ascritte a bilancio le seguenti somme: 

11.920,66 

194.674,17 

 

Risultato votazione:   favorevoli n.12  – contrari n. 0 -   astenuti  n. 1- non votanti n. 0 

Delibera n. 121 -  Il Consiglio  approva le variazioni di bilancio come illustrate dalla DSGA e 
allegate agli atti 



 

PUNTO 3.  Prefestivi ATA 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
 
La DSGA propone l’adozione delle chiusure della scuola nei seguenti giorni prefestivi per il 
personale ATA: 
 
- 9/12/2022 
- 30/12/2022 
- 5/01/2023 
-24/04/2023  
- 11-14-16 agosto 2023 
 

Risultato votazione:   favorevoli n. 13 – contrari n. 0 -   astenuti  n. 0 - non votanti 0 

Delibera n. 122.  Il Consiglio delibera la chiusura della nei giorni prefestivi sopra indicati 

 

PUNTO  N. 4  O.D.G.= Progettualità PNRR 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
 relativamente ai fondi del PNRR IL DS che la scuola ha impegnato: 
 

- circa 100 .000 euro  da destinare ad attività  per  l’inclusione e la riduzione del divario 
scolastico; 

- circa 200.000  per la creazione di smart  class  
Tuttavia non è ancora molto chiaro la modalità per l’attivazione delle procedure per l’impiego dei 
fondi. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

PUNTO  N. 5  O.D.G.= Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
In merito alla piattaforma PAGOPA, la Presidente lamenta che molte famiglie hanno serio 
difficoltà nell’utilizzare questo nuovo sistema di pagamento, anche  a causa del fatto che non 
hanno attivato lo SPID. 
La stessa presidente ha speso molto tempo per spiegare la funzionalità alle famiglie. 
Il Dirigente replica che la scuola è in ritardo nell’utilizzo della piattaforma: doveva essere già in 
uso almeno di un paio di anni. La segreteria ha comunque offerto e continuerà a offrire il 
supporto necessario per l’utilizzo a quanti ne faranno richiesta.  
 

 
 

 

 Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, alle ore 19.30  la seduta è tolta. 

 

Il Segretario 
Emilio Ventre 

 

 
 
 


